



# Ortsverband Halbenrain

**WEHRDIENSTBERATUNG** - Der ÖKB Ortsverband Halbenrain, Obmann Walter Maitz, hat in Zusammenarbeit mit der Marktgemeinde Halbenrain, Bgm. Ing. Dietmar Tschiggerl und Vizebgm. Max Tschiggerl, Anfang Dezember 2006 eine Wehrdienstberatung für die Stellungspflichtigen des Jahrganges 1988 veranstaltet.

Als Vertreter des Österreichischen Bundesheeres konnten **Hptm. Dieter Frühwirth** und **Vzlt. Franz Pözl** gewonnen werden.

Die Stellungspflichtigen wurden umfassend über die bevorstehende Musterung sowie über die beruflichen Möglichkeiten beim Heer informiert.

Im Anschluss an die Veranstaltung lud die Marktgemeinde Halbenrain zu einem „Stellungessen“.

## 120 Jahre

FREIWILLIGE FEUERWEHR

MARKT HALBENRAIN

HALBENRAIN 71 - TEL. 03476 / 3750 - 8492 HALBENRAIN



### 70 Jahre Feuerwehrmitglied

Altbürgermeister **EHBI Johann EDELSBRUNNER**, Halbenrain 37 wurde anlässlich seiner 70-jährigen Mitgliedschaft zur Freiwilligen Feuerwehr Halbenrain am 17.11.2006 als Dank und Anerkennung eine Ehrenurkunde überreicht.

Die FF Halbenrain gratuliert sehr herzlich.

v.l.n.r. OBI Hubert Wallner, EHBI Johann Edelsbrunner mit Ehrenurkunde, HBI Manfred Krischan u. BR Johann Edelsbrunner



### Erste Hilfe Kurs

Die Freiwillige Feuerwehr Halbenrain beabsichtigt mit Beginn Ende Jänner 2007 wieder einen Erste-Hilfe-Kurs im Ausmaß von 16 Stunden anzubieten. Interessenten mögen sich bis spätestens 15. Jänner 2007 bei HBI Manfred Krischan, Tel. 0664/140 14 61 melden.

### Friedenslicht aus Bethlehem

**Die Feuerwehrjugend der 5 Feuerwehren der Marktgemeinde Halbenrain beteiligt sich wieder an der „Aktion Friedenslicht aus Bethlehem“ !**

**Das Friedenslicht kann am Heiligen Abend, Sonntag, 24. Dezember ab 08.00 Uhr bei den Feuerwehrhäusern abgeholt werden.**



# Feuerwehr Hürth auf Erfolgskurs

Die Freiwillige Feuerwehr Hürth hat im heurigen Jahr alle ihre Erwartungen übertroffen.

Begonnen hat die Erfolgserie am 8. Juli in Weitersfeld, wo die Jugendgruppe der FF Hürth beim Jugendleistungsbewerb in Bronze und in Silber jeweils den hervorragenden 3. Platz erreichen konnte. Beim Landesjugendbewerb wurde von 178 Gruppen der sensationelle 19. Platz erreicht.

Die Löschgruppe 1 konnte am 19. August beim Abschnittsnassbewerb in Halbenrain mit einer Zeit von 71,65 Sekunden den 1. Platz erringen.

Ebenso erreichte die Löschgruppe 1 eine Woche später am 26. August in Dietersdorf am Gnasbach beim Abschnittsnassbewerb in der Gästegruppe mit einer Zeit von 62,43 Sekunden den 1. Platz.



Am 27. August erreichte Blass Leopold mit seinem Bootsmann Potzinger Willi das Schiffs-führerleistungsabzeichen in Bronze.

In der Bronzewertung der 1. Platz.

Im Pokalbewerb den 7. Platz.

Der Höhepunkt sollte aber am 2. September beim Bezirksfunkbewerb in Dietersdorf am Gnasbach erfolgen. Konnten die Mädchen und Burschen der FF Hürth nicht weniger als 10 Pokale erringen.

Zum 1. Mal konnte auch der Wanderpokal in der Gruppenwertung mit 900 Punkten und 57 Gutminuten gewonnen werden. Ebenso durften wir 3 Mädchen zum Funkleistungsabzeichen in Bronze gratulieren.

## Rangliste

### Bezirk Einzel

2. Platz	Klöckl Jürgen
4. Platz	Edelsbrunner Stefan
9. Platz	Decker Sandra
12. Platz	Tschiggerl Katharina
14. Platz	Edelsbrunner Thomas
20. Platz	Tschiggerl Veronika

### Bezirk Gruppe

1. Platz	Hürth 1
4. Platz	Hürth 2

### Bezirk Jugend

1. Platz	Moder Michaela
3. Platz	Lamprecht Beatrix
4. Platz	Edelsbrunner Christoph
11. Platz	Tschiggerl Romana
13. Platz	Edelsbrunner Patrick
15. Platz	Großschädl Daniel

### Bezirk Gruppe Jugend

2. Platz	Hürth 3
3. Platz	Hürth 4

Auch beim Funkbewerb in Edelstauden (Bezirk Feldbach) konnten wir sehr gute Ergebnisse erzielen:

### Jugendwertung:

1. Platz	Moder Michaela
9. Platz	Tschiggerl Romana

### Allgemeinwertung:

9. Platz	Scheucher Arthur
10. Platz	Moder Manfred
18. Platz	Edelsbrunner Thomas

### Gruppenwertung:

3. Platz	Moder Michaela
	Moder Manfred
	Edelsbrunner Thomas



Mitglieder der FF Hürth: Jugend und Erwachsene gleichermaßen erfolgreich!!!



## Freiwillige Feuerwehr Oberpurkla Ausflüge der Feuerwehrjugend

Die Mitglieder der Feuerwehrjugend des Abschnittes V, dem auch die Feuerwehren der Marktgemeinde angehören, erlebten im Herbst zwei tolle Besichtigungen.

Organisiert vom Abschnittsjugendbeauftragten LM Thomas Hiebaum, wurde im September die Bezirksstelle des Roten Kreuzes in Bad Radkersburg besucht.

Den Jugendlichen wurde die Gerätschaft des Notarztwagens gezeigt und erklärt. In der Bezirksleitstelle liessen sich die Mitglieder dann über die organisatorische Abwicklung eines Einsatzes berichten und haben so an diesem Tag einiges über das Rettungswesen gelernt.



zu Besuch beim Roten Kreuz



Im Oktober konnte sich die Feuerwehrjugend dann bei der Berufsfeuerwehr in Graz umsehen.

Eine kompetente Führung durch die Hallen und die Vorführung einiger Geräte brachte so manchen zum Staunen.

Nach einem ergiebigen Mittagessen wurde die Uniform zu einem Rennanzug und die Jugendlichen konnten auf der Go-Kart Bahn ihre sportlichen Duelle austragen.

bei der BF Graz

LM Günther Wimberger

## Die Leitungen der Freiwilligen Feuerwehren der Marktgemeinde Halbenrain



bedanken sich bei den Kameraden und freiwilligen Helfern  
für die gute Zusammenarbeit 2006

*Wir wünschen der Bevölkerung der Marktgemeinde  
ein frohes Weihnachtsfest  
ein gutes neues Jahr.*

